

# Menkominfo Buka Pameran Foto “Legasi Jokowi 2014-2024”

written by Kabar 6 | 11 Oktober 2024



Kabar6 – [Menteri Komunikasi dan Informatika](#), Budi Arie Setiadi, meresmikan pembukaan pameran foto jurnalistik bertajuk “Legasi Jokowi 2014-2024” yang diinisiasi oleh Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) [ANTARA](#).

Pameran ini menjadi catatan visual perjalanan kepemimpinan Presiden Joko Widodo selama sepuluh tahun terakhir, dengan fokus pada berbagai pencapaian, interaksi humanis, serta hubungan emosional antara Presiden Jokowi dan rakyatnya.

“Saya mengapresiasi Perum LKBN ANTARA yang telah mengabadikan perjalanan 10 tahun terakhir ini menjadi sebuah karya seni yang dapat dikenang sepanjang masa. karya ini sekaligus menjadi bukti sejarah sebagai sebuah pondasi dan kemajuan bangsa,” ujar Budi Arie di Antara Heritage Center, Jakarta, Jumat (11/10/2024).

**\*\*Baca Juga:** [Prabowo Sebut Proses Uji Kelayakan Calon Menteri Sudah Berjalan Lama](#)

Budi Arie menyampaikan bahwa transformasi digital dan pemikiran visioner menjadi kunci kemajuan Indonesia di era kepemimpinan Presiden Jokowi.

Dia menggarisbawahi bahwa perjalanan selama satu dekade tersebut penuh dengan tantangan, namun juga menghasilkan perubahan yang signifikan yang dirasakan oleh masyarakat.

Salah satu foto yang berkesan bagi Budi Arie adalah momen ketika [Presiden Jokowi](#) melakukan kunjungan ke Sukabumi pada 2018, di mana beliau berkendara dengan sepeda motor bersama sejumlah menteri dan kepala lembaga.

Dalam momen tersebut, Presiden disambut antusias oleh seorang warga yang berlari tanpa mengenakan baju. Foto yang diambil oleh pewarta ANTARA Puspa Perwitasari ini viral di masa itu karena menggambarkan betapa dekatnya Jokowi dengan rakyat.

“Fotonya juga menggambarkan bagaimana Presiden Jokowi begitu dekat dengan rakyat, bukti bahwa sosok beliau sangat dicintai seluruh rakyat Indonesia hingga saat ini,” ucap Budi Arie

Dalam kesempatan tersebut, Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir menyampaikan bahwa pameran ini merupakan bagian dari warisan sejarah yang akan terus diingat.

Dia menegaskan bahwa ANTARA selalu hadir untuk mendokumentasikan setiap kepemimpinan nasional, termasuk 10 tahun pemerintahan Jokowi yang penuh dengan momen humanis dan pencapaian besar.

Salah satu foto ikonik lainnya yang dipamerkan adalah saat Presiden Jokowi menggendong seorang anak dari Suku Asmat. Foto itu, kata dia, memperlihatkan sisi kemanusiaan dan kepedulian Jokowi terhadap anak-anak Papua.

“Dengan naluri kemanusiaan yang tinggi, beliau menyajikan

ekspresi raut muka yang menggambarkan sebuah ketulusan dan keikhlasan, dan fotografer kami Puspa Perwitasari bisa mengambil dengan baik raut yang menarik untuk menggambarkan semua sisi kemanusiaan Presiden Joko Widodo,” ucapnya.

Lebih lanjut Munir mengatakan kegiatan ini juga sekaligus mencatatkan peran ANTARA sebagai pelaku sejarah yang selalu mendokumentasikan perjalanan bangsa Indonesia, dari era Presiden Soekarno hingga Presiden Joko Widodo.

Dia menambahkan bahwa ke depan, ANTARA akan terus mengabadikan momen-momen penting dari setiap pemerintahan, termasuk presiden terpilih Prabowo Subianto, guna memberikan rekaman yang lengkap bagi sejarah bangsa.

“Ke depan kita juga tentu harus hadir di pemerintahan Prabowo ini. Kami juga akan mengukir kegiatan-kegiatan presiden terpilih Prabowo ini dengan seksama, dengan sebaik-baiknya agar perjalanan kepemimpinan Prabowo ke depan juga terekam dengan baik oleh kami para insan ANTARA,” kata dia.

Perum LKBN ANTARA menggelar pameran foto jurnalistik “Legasi Jokowi 2014-2024” di Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA), Antara Heritage Center (AHC), Pasar Baru, Jakarta.

Pameran yang digelar pada masa akhir periode kedua jabatan Presiden Joko Widodo tersebut akan berlangsung hingga sebulan ke depan, terbuka untuk umum dan gratis.

“Pameran Legasi Jokowi menampilkan foto-foto perjalanan Joko Widodo sejak menjabat sebagai Wali Kota Solo, Gubernur DKI Jakarta, hingga masa akhir periode kedua sebagai presiden negeri ini,” kata Ketua Panitia Acara Muhammad Adimaja.

Tak hanya memamerkan foto-foto di galeri, ANTARA juga meluncurkan buku foto jurnalistik tentang perjalanan Presiden Joko Widodo dengan berbagai legasinya.

Sementara itu, kurator Galeri Foto Jurnalistik Antara Ismar

Patrizki mengatakan, pameran dan peluncuran buku Legasi Jokowi 2014-2024 merupakan salah satu wujud bakti ANTARA kepada negara, sebagaimana peran ANTARA selama ini sebagai kantor berita nasional yang telah mengawal bangsa ini sejak sebelum Republik ini merdeka.

\*\* Baca Juga: [Imigrasi Pastikan Penerbitan SDUWHV 2024 Berjalan Transparan](#)

Selain perjalanan karir Jokowi, gambar-gambar yang ditampilkan merangkum pula berbagai pencapaian pada masa pemerintahan Presiden Joko Widodo selama satu dasawarsa.

“Mulai dari pembangunan infrastruktur, pelaksanaan program-program untuk kesejahteraan rakyat, diplomasi Indonesia di level internasional, hingga pembangunan Ibu Kota Nusantara,” kata Ismar.

Menurut Ismar, terdapat 271 foto yang ditampilkan dalam buku Legasi Jokowi 2014-2024, sementara terdapat 145 foto yang ditampilkan dalam pameran.

“Sebenarnya, terlalu banyak hal yang ingin diperlihatkan, sangat banyak cerita yang hendak ditampilkan,” kata Ismar.

Namun, keterbatasan ruang dan halaman membuatnya hanya memilih 271 foto karya 85 fotografer yang terdiri dari 77 wartawan ANTARA, lima fotografer BPMI Setpres, satu fotografer pool, satu fotografer Kementerian Kominfo, dan karya dari Presiden Jokowi sendiri.

Ismar berharap memori legasi Jokowi yang ANTARA persembahkan melalui pameran dan buku Legasi Jokowi 2014-2024 dapat membuka mata dan hati bersama untuk bergerak melaju ke Indonesia yang lebih baik di masa yang akan datang. (ANTARA)

*Berita ini merupakan kerjasama diseminasi LKBN Antara dengan Kabar6.com*